

Dejando Huella, un proyecto sustentable

Viridiana Díaz

viridiana.diaz@eleconomista.mx

La inmobiliaria Levy Holding ha sido reconocida con la insignia ESR (Empresa Socialmente Responsable) por sus prácticas de sinergia e innovación. En entrevista con el Economista la marca destacó que han ahorrado 20% de energía en lo que va del año implementando medidas más sustentables y amigables con el medio ambiente aplicando paneles solares a sus proyectos, además de aterrizar el programa “Fondo Dejando Huella”, dejando un presupuesto enfocado en 4 ejes principales a implementar en sus desarrollos: el económico, ecológico, cultural y la comunidad.

“El ‘Fondo Dejando Huella’ surge muy independiente de lo que ahora es, sin darnos cuenta impactamos la sustentabilidad en nuestros proyectos de una manera increíble. ‘Entorno Cantabria’ fue nuestro primer proyecto vertical en donde quisimos innovar de una manera que no existe o no existía al día de hoy. Sin tener definido el ‘Fondo Dejando Huella’, en este proyecto donamos un local comercial para que la renta de éste se fuera al ahorro del mantenimiento del edificio, lo que generó un impacto en el eje económico, con un ahorro anual del 20%. Además, instalamos paneles solares, en donde hoy en día se puede medir un ahorro anual del 20% de energía”, destacaron.

De acuerdo con su perspectiva, en los primeros proyectos que realizaron armonizaron el espacio aledaño a sus desarrollos, cuyo impacto fue positivo para la comunidad.

“A nivel corporativo el tener el distintivo ESR, nos permite demostrar nuestro principal interés: innovar y seguir trabajando en el tema sustentable. Impactar a nivel corporativo en el tema de lo ambiental, lo social y la sustentabilidad, desde implementar campañas, relaciones laborales con nuestros colaboradores, hasta buscar promociones sociales, culturales y deportivas. Estas iniciativas de desarrollo de capacidades directivas deben tener bien definidas las políticas humanas para los trabajadores y colaboradores de Levy Holding y seguir impactando fuertemente a nivel corporativo en el tema de sustentabilidad” abundan sobre su más reciente reconocimiento.

Actualmente están buscando tener certificaciones en la “Torre Atoya”, ubicada en Guadalajara, que está en proceso de gestión para obtener la certificación EDG como edificación sustentable.